
A C T A         Nº   01  

 

En Montevideo, a los tres días del mes de julio del año dos mil doce, siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne 

el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  con la asisten-

cia de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. 

Manuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni,  Sr. Alcides Larrosa,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Sergio Gabito, Sr. 

Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vig-

neaux, Sr. Nelson Fernández,  Sr. Daniel Vigorito y Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

No asisten, con aviso: Sr. Germán Rodríguez Barcos. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el Acta 40, correspondiente  a la sesión del día  26.06.12. 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

El Sr. Gómez informa que concurrió a Salto como veedor. Dice que no hubo problemas. Informa que se realizó un 

minuto de silencio por el fallecimiento de un dirigente del Club Zorrilla. 

Da cuenta que se reunió con dirigentes de la Liga. Dice que le plantearon la situación de los Instructores de Ár-

bitros. Dice que enviaron consulta y no recibieron respuestas. Dado a que han tenido algunos problemas con los 

Instructores locales, por lo que solicitaron permiso para usar los de otras localidades. 

El Sr. García expresa que la Liga Salteña no tiene que pedir permiso. Ya está en el reglamento que pueda usar 

cualquier Instructor para charlas. En caso de formar una Escuela si necesitan el aval del Consejo Técnico. 

El Sr. Gabito informa que los dos partidos jugados en Rocha fueron normales. Destaca la colaboración de los 

dirigentes locales. 

El Mtro. Mernies informa que en Fray Bentos todo fue normal. 

El Sr. Mosegui destaca la actuación de los árbitros de Fray Bentos. Dicen que se manejaron muy bien. Que no 

evalúa técnicamente sino por su actitud, su profesionalismo y como se manejó en todo momento. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

TERCERA   FASE  –  DECIMA   FECHA 

LLAVE 3.01 

ZORRILLA (ARTIGAS) - FERRO CARRIL (SALTO): (Resultado anterior 1-1): Sábado 7 Julio Hora 15:30; Esta-

dio “Matías González” de Artigas; Arbitros de Treinta y Tres Capital: Luis Alvarez (Central), Eduardo Gancio y 

Edison  Segovia (Asistentes), Matías Alsúa (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye 

el Sr. Segovia).  Veedor Sr. Consejero Nelson Fernández.   

LLAVE 3.02 

LAURELES (FRAY BENTOS) - REAL HERVIDO (FRAY BENTOS): (1-1): Domingo 8 Julio Hora 15:30; Parque 

“Pablo Abbate” de Fray Bentos; Arbitros de Rivera Capital: Juan Madera (Central), Julio Rivero y Wilmar López 

(Asistentes), Sergio Liuzzi (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Rivero). Veedor Sr. Consejero Martín Mernies. 

LLAVE 3.03 

ARTIGAS (DURAZNO) - UNION JUVENIL (DURAZNO): (2-0): Sábado 7 Julio Hora 15:30; Estadio “14 de Oc-

tubre” de Durazno; Arbitros de Salto: Walter Araújo (Central), Rolando López y Ricardo González (Asistentes), 

Ruben Garro (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. López). Veedor Sr. Javier Sainz. 

LLAVE 3.04 

RIVER PLATE (FLORIDA) - IDEAL (SANTA ROSA): (1-3): Domingo 8 Julio Hora 15; Estadio “Campeones Olím-

picos” de Florida; Arbitros de Paysandú Capital: Eris Herrera (Central), Juan Alvez y Jacinto Rivero (Asisten-

tes), Damián Méndez (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Rivero). Veedor Dr. Fernando Pérez D’Auria. 

LLAVE 3.05 

ESPARTA (COLONIA VALDENSE) - CENTRAL (SAN JOSE): (0-5): Sábado 7 Julio Hora 15:30; Estadio “Dr. 

Emilio Andreón” de Colonia Valdense; Arbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Washington Leitón 

y Ruben Burroso (Asistentes), Luis Fabregat (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Burroso).Veedor Sr. Heber Dorta.   

LLAVE 3.06 

CAMPANA (LIBERTAD) - JUANICO (CANELONES): (1-0): Domingo 8 Julio Hora 15:30; Estadio “Adelaido Ca-

maití” de Libertad; Arbitros de Soriano Capital: José L. Sierra (Central), Héctor Gutiérrez y Gabriel Rivarola 

(Asistentes), Luis Andrade (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Rivarola). Veedor  Sr. Consejero Gustavo Bares. 

LLAVE 3.07 

SAN LORENZO (TREINTA Y TRES) - LAVALLEJA (ROCHA): (0-4): Sábado 7 Julio Hora 15; Parque “Colón” de 

Treinta y Tres; Arbitros de Canelones Capital: Hugo Bragunde (Central), Alberto Othegui y Alvaro Othegui 

Generated by Foxit PDF Creator © Foxit Software
http://www.foxitsoftware.com   For evaluation only.



ACTA Nº  01  –  03.07.2012 - 2 - 

(Asistentes), Edgardo Barrios (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Alberto Othegui).  Veedor Sr. Consejero Sergio 

Gabito.    

LLAVE 3.08 

SAN CARLOS (SAN CARLOS) - PALERMO (ROCHA): (1-1): Domingo 8 Julio Hora 15; Estadio del Club San Car-

los de San Carlos;  Arbitros de Durazno Capital: Guillermo Arismendi (Central), Gerardo Rodríguez y Lincoln 

Milans (Asistentes), José Bonilla (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Rodríguez ). Veedor  Sr. Consejero Alcides 

Larrosa.  

 

20° CAMPEONATO SUB 15  

La Comisión de Calendario se reunirá inmediatamente que termine la sesión para determinar la Circular de lla-

mado a inscripción. 

Se resuelve que el lanzamiento se realizará en Montevideo. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 242: Club Oriental de Paso de los Toros invita Fiesta del Centenario, 15.07. Concurrirán los Sres. Márquez, 

Mosegui y García. 

   “    ----: Comunican autoridades: Liga Rochense, Liga Tomás Gomensoro. Se registran. 

   “    245: Junta Deptal. T y Tres remite versión taquigráfica palabras edil Aníbal Bentos. Se toma conocimien-

to. 

   “    246: Sr. Periodista Eduardo Mérica denuncia no se le permitió ingreso en Estadio Merazzi de Ferro Carril 

de Salto en partido Copa Nacional Clubes, con carné de prensa habilitante. Se resolvió en la sesión anterior en-

viar nota al Club Ferro Carril. 

   “    247: Liga Chuy comunica desafiliación Club Cebollatí. Se registra. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. García informa sobre la reunión mantenida en la jornada. Dice que ya están hechos los ajustes al 31 de 

mayo. Se seguirá trabajando para completar el ejercicio. 

Informa que, en un informe primario del grado de cumplimiento del Presupuesto, se puede comprobar que no hay 

desvíos importantes a los que se previó. 

El Dr. Bermúdez informa que mantuvo contactos con ANCAP. Está previsto que, en el correr de la semana, sea 

depositado en la cuenta de OFI la contribución pactada. 

El Sr. Bares dice que hay que hacer previsiones para reanudar las conversaciones en breve para continuar con la 

sponsorización. 

El Dr. Bermúdez da cuenta de las gestiones que se han intentado con  Peñarol por el cobro de pases. 

Informa asimismo de las gestiones realizadas con el Club El Tanque por la cesión de derechos para cubrir un 

cheque no cobrado. 

REGLAMENTOS 

Tal como estaba previsto se pone a consideración distintas ponencias a ser presentadas en el próximo Congreso 

Ordinario. Se aprueban. 

Las mismas refieren: a) Tribunal de Alzada; b) Reglamento Electoral; c) Pago porcentajes pases; d) Campos de 

Juego y e) Coincidencia de partidos entra Copa de Clubes y actividad local. 

El Sr. Vigorito da cuenta que se siguen trabajando en otras ponencias. 

El Dr. Bermúdez informa que se estuvo estudiando la situación del pase de Alfaro de Huracán (Treinta y Tres). 

Se enviará una nota que sugiere la Comisión, a los efectos de aclarar algunos puntos. 

Se da cuenta de algunos entredichos con el abogado del Club San Eugenio de Artigas por el caso de reclamos de 

derechos por el jugador Carlos Bueno. Al final, el Club envió una nota haciendo constar que las expresiones del 

profesional fueron a titulo personal. 

Con respecto a la Asamblea de AUF la Dra. Valiente realizó un informe. Se sugiere votar en forma negativa. Así 

se aprueba. 

El Sr. Vigorito expresa que, tal como se hiciera hace algunos años, sería conveniente pasar las ponencias que 

presenten las Ligas para que las estudie la Comisión de Reglamentos. Así queda establecido. 

MARKETING 

El Sr. Bares informa que se adquirirán algunos elementos para los lanzamientos. 

DERECHOS TV 

El Sr. García informa como seguirán los trámites. Se remitirá un cuestionario a los interesados.  

En la próxima semana se recibirá a la primera empresa. 

FEMENINO 
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El Prof. Rodríguez Peluffo informa que, debido a algunas dificultades, se aplazó el inicio del torneo Nacional 

Sub 15 por una semana. 

El Sr. Larrosa informa que no va a estar más en la Comisión porque no puede asistir. 

Se incorporan a la Comisión los Sres. Bares y Fernández. 

 

VARIOS 

1) CORREO  – El Sr. García refiere a la propuesta recibida. Se tratará de mantener una reunión con la Ejecu-

tiva de Cuentas el próximo martes. 

2) CONFEDERACION DEL ESTE  – El Sr. Gabito manifiesta que la Confederación había realizado un pedido de 

que se reuniera la Mesa de las Confederaciones para evaluar el Campeonato Nacional. El Sr. Gómez anuncia 

que, en la reunión de Calendario, se tratará el tema. 

El Sr. Fernández pide que no se llame en forma inmediata, dado que la Confederación del Litoral Norte se 

está intentando reorganizar luego del fallecimiento de su Presidente. 

3) AGRADECIMIENTO  – El Sr. Fernández, en su nombre y en nombre de la familia, agradece las muestras de 

solidaridad recibidas en ocasión del fallecimiento del Sr. Carlos Rodríguez Sotto.  

4) VIAJE A CHILE  – El Sr. Gómez consulta sobre el informe que está en carpeta, realizado por el Sr. Román, 

referido a los gastos del viaje a Chile en el pasado ejercicio. 

El Sr. García da cuenta que, siendo uno de los temas que se estaban analizando, se había pedido ese informe 

para la Comisión Especial que se reunirá la semana que viene. 

El Sr. Gómez pide que no se confundan. Que el pedido de la Comisión Especial surge del acuerdo pre electo-

ral. No es nada contra el Sr.  Román. Recuerda que, cuando se votó la Comisión Especial se hizo con el voto 

conforme del Sr. Román. No entiende, entonces, cual es la postura actual. 

El Sr. Gómez dice que en la Comisión Especial, Punto 2 Recursos y Finanzas detalla lo que corresponde. 

Análisis de la anterior gestión financiera. Énfasis en el último período setiembre 2010- Setiembre 2011. 

Análisis en detalle de los Rubros de Ingresos y Egresos con el máximo nivel de desagregación por periodo 

anterior mencionado, entre otros puntos. 

El Sr. Román dice que, en su momento, votó la Comisión para acompañar al resto de los consejeros. Sin em-

bargo, opina que el tema ya fue más que considerado y más que evaluado. Cree que una Comisión no puede 

estar por encima del Congreso que aprobó el balance en su momento. 

El Sr. Bares dice que, en su opinión, los gastos realizados en el viaje a Chile fueron desmedidos y vergonzo-

sos. Responsabiliza al ex Presidente de los mismos. Dice que son cosas que se tienen que informar.  

El Sr. Brum manifiesta su discrepancia en cuanto a involucrar solamente al ex Presidente. Dice que respon-

sables fueron todos los que estaban (incluidos él mismo y el actual Presidente que se desempeñaba como Vi-

ce). Hace constar que nadie se quedó con un peso en el bolsillo. 

El Sr. Márquez dice que no se puede hablar de vergonzoso.  

El Sr. Gómez cree que el tema se tenía que haber resuelto porque ya hace 8 meses que se votó la Comisión 

Especial. Dice que él hizo un acuerdo y quiere respetarlo. 

El Sr. Gómez dice que no es timorato en las apreciaciones o pedidos realizados. Si que fuimos, somos y se-

remos cristalinos a la hora de actuar. 

El Sr. Bares dice que no duda de la honestidad. Pero que no se puede dejar de decir que el gasto fue un dis-

parate. 

 

 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 3 de julio, hora 14:3O 

 

 

 

Se levanta la sesión a la hora 17:10 
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